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N i e d e r s c h r i f t 

(VHS/001/2014) 
 

über die 1. Sitzung des Kuratoriums der Volkshochschule  
am Mittwoch, dem 02.04.2014, 16:00 -  17:00 Uhr, 

 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 16:00 Uhr die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung der 
Mitglieder und die Beschlussfähigkeit fest. 
Das Kuratorium der Volkshochschule genehmigt nach erfolgten Änderungen und Ergänzungen die 
nachstehende Tagesordnung: 
 
Die vorliegende Tischvorlage wird nach dem mdl. Bericht als TOP 3 a behandelt. 
 
 

Öffentliche Tagesordnung  -   16:00 Uhr  

 
1. Mzk - Ergebnis Modernisierungsgutachten Egloffsein'sches Palais 

 

 

 

2. MzK - Nutzung Gebäude Schillerstraße 52a/54 für vhs-Lehrküche, 
vhs-Unterrichtsräume und Ausweichquartier 

 

 

 

3. Mündlicher Bericht der vhs-Leitung 

 

 

 

4. Bilanz Wintersemester 2013/14 und Sommersemester 2014,  
Vorschau Wintersemester 2014/15 (soweit möglich) 

 

 

 

5. Anfragen, Termine 
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TOP 1  

Mzk - Ergebnis Modernisierungsgutachten Egloffsein'sches Palais 

 

 

Sachbericht: Sachbericht: Die Kuratoriumsmitglieder sollen noch einmal gesondert zum KFA 
eingeladen werden mit Angabe der Uhrzeit. 

 

 

 

TOP 2  

MzK - Nutzung Gebäude Schillerstraße 52a/54 für vhs-Lehrküche, vhs-
Unterrichtsräume und Ausweichquartier 

 

 

Sachbericht: Frau Flemming erläutert kurz die Situation. Für die KFA-Sitzung im Mai sollen die 
Kosten für die Einrichtung der vhs-Schulküche und die zu erwartenden Fördermittel vorliegen. 

Frau Pfister regt an, dass die Nutzungszeit in der Eichendorffschule verlängert werden soll. 

 

 

TOP 3  

Mündlicher Bericht der vhs-Leitung 

 

 

Sachbericht: 

Frau Flemming legt die Statistik vor und weist darauf hin, dass die Zunahme an Veranstaltungen 
auch personelle Veränderungen bedarf: beantragt ist die ½ SB kfm., Wegfall kw-Vermerk HPM vhs 
club INTERNATIONAL und Erhöhung Stundenanteil für HPM OL auf 19,5 h. 

Frau Flemming verweist auf das Lesecafé „Anständig essen“. 

Herr Beer erläutert das neue Kursangebot „Deutschlernen für Flüchtlinge“, das vom BAMF mit 
20.000 Euro bezuschusst wird. 

Landestagung am 16. Und 17.5.2014 in Erlangen. 
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TOP 3a  

Tischauflage – Ferienbetreuung für Ganztagsklassen an Grundschulen 

 

Sachbericht: Frau Kaluza erläutert die Tischauflage. 

Ferienbetreuung wird zukünftig weiter angefragt werden. Frau Brandenstein bittet darum, dass die 
Schulen zukünftig den Bedarf an Ferienbetreuung rechtzeitig, also zu Beginn des Schuljahres 
ankündigen. Für dieses Jahr kam die Meldung erst Anfang März. Dies geschah jedoch auf Grund 
der Anfrage des Schulverwaltungsamtes. 

Frau Pfister fragt an, ob diese Ferienbetreuung sich nicht nur ausschließlich auf Kinder, die in der 
GTS angemeldet sind begrenzt bleibt. Ein Konzept für „alle“ Kinder muss geschaffen werden. 

Herr Dr. Rossmeissl verweist noch einmal darauf, dass Ferienbetreuung keine Kernkompetenz der 
vhs ist. Eine umfassende vernünftige Ferienbetreuung muss geschaffen werden. 

  

 

TOP 4  

Bilanz Wintersemester 2013/14 und Sommersemester 2014,  
Vorschau Wintersemester 2014/15 (soweit möglich) 

 

 

Sachbericht: Frau Pfister lobt das Engagement der vhs für die Einbringung im Rahmen der 
Inklusion. 

Sie fragt den Sachstand des SPD-Antrages an: Übernahme von vhs-Angeboten in Büchenbach. 
Die vhs Erlangen führt eine Recherche durch und koordiniert die Möglichkeit von vhs-Angeboten 
(wer ist unsere Zielgruppe, welche Räumlichkeiten, welche Kooperationspartner, etc.) im Erlanger 
Stadtwesten (Büchenbach und Dechsendorf). Frau Kuhles erinnert daran, dass hier auch 
personelle Ressourcen notwendig sind. 

Frau Pfister fragt an, inwieweit vhs-Angebote auch in anderen Stadtteilen stattfinden können. 

Abstimmung: Die Berichte wurden zur Kenntnis genommen. 

 

 

TOP 5  

Anfragen, Termine 

 

 

Sachbericht: Keine Anfragen, keine weiteren Termine, Frau Flemming dankt den 
Kuratoriumsmitgliedern für die vergangene Legislaturperiode und hofft, dass es gesehen wird, 
dass die vhs Erlangen ein verlässlicher Kooperationspartner ist. 
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Sitzungsende 
 
am 02.04.2014, 17.00 Uhr 
 
 
 
  Der / die Vorsitzende: 
 
 
 
  ………………………… 
  Stadträtin 
  Kopper 
 
 
 
   Der / die Schriftführer/in: 
 
 
 
   …………………………… 
   Hofmann 
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